

Hundeschule St.Stephan

Gemütlicher Saisonabschluss

Am vergangenen Samstag 3. November trafen sich die Mitglieder der Hundeschule St.Stephan zum traditionellen Abschlussabend 2018 im Restaurant Kreuz in Matten. Die wunderschön dekorierten Tische und der freundliche Empfang von Edith und Rolf Bauer sowie der gespendete Apéro liessen uns sofort merken, hier sind wir herzlich Willkommen. Wie schon im vergangenen Jahr zog der Küchenchef Rolf wieder sämtliche Register und überraschte uns mit einem köstlichen Bauernbuffet mit allem „drum und dran“ und zum Dessert legte Rolf noch einen drauf und verwöhnte uns mit einem himmlischen Dessertbuffet. Danke Edith und Rolf für diesen riesen „Chrampf“. Der Leiter der Hundeschule St.Stephan, Hanspeter Ziörjen durfte nochmals auf die Hundesaison 2018 zurückblicken welche wiederum von verschiedenen Highlight geprägt war, so unter anderem die Gründung der privaten Hundeschule St.Stephan, welche bereits sehr erfolgreich ist. Die Zusammenarbeit mit André Känel (Hundeschule Natulity Bern-Seeland) ist eine wertvolle Bereicherung welche auf hohem Niveau den Hundehaltern mit Ihren Hunden im Alltag bei Problemlösungen professionelle Hilfe anbietet.

Die erstmals durchgeführten Hundekurse von André Känel und Raphael Schneider „Mit dem Hund im Alltag“ durften wir der grossen Nachfrage halber sogar zweimal durchführen.

Auch die Welpenlernstunden wurden neu ins Angebot aufgenommen und stossen auf grosses Interesse. Die neuerschaffene Internetseite der Hundeschule St.Stephan ist ebenfalls aufgeschaltet und wird laufend aktualisiert. Auch im Sporthundebereich durfte der Leiter gute Prüfungsergebnisse vermelden. Corinne Röthlin, Caroline Ludi, Susanne Sprenger und Hanspeter Ziörjen erreichten mit ihren Hunden gute- bis sehr gute Prüfungsergebnisse. Das Übungsprogramm beinhaltete 79 Übungen. Auch der Hundemehrkampf lockte wieder viele Prüfungsteilnehmer nach Matten. Erfreut hat uns auch die Anfrage vom Hundesport Saanenland an zwei Abenden als Prüfungsvorbereitung bei uns auf dem Übungsgeländetrainieren zu dürfen. Im Anschluss durften die Übungsleiter als grosses Dankeschön für die geleistete Arbeit ein Geschenk entgegen nehmen. Sie sind es, die das ganze Jahr an unzähligen Stunden die Hundeteams aus- und weiterbilden und auf die bevorstehenden Prüfungen vorbereiten. Den ganzen Abend durften wir in einer gemütlichen und entspannten Atmosphäre verbringen und die Stimmung unter den Mitgliedern war einfach toll. Zur Unterhaltung und als Auflockerung sorgten auch das Schätzungs- sowie das Lotto-Spiel welche besonders gut bei den Mitgliedern angekommen sind.

Übungsleiter der Hundeschule St.Stephan

Hanspeter Ziörjen ,Leiter HS St.Stephan, Margit Bohren, Vreny Maurer, Klaus Maurer, Renata Ziörjen

